

Daniel Brélaz bientôt sous la barre des cent kilos

Par [Mehdi-Stéphane Prin](#). Mis à jour le 23.01.2014

Métamorphosé, le syndic de Lausanne pèse aujourd'hui 106 kilos. Il veut encore franchir un cap symbolique avant de mettre fin à son étonnant régime commencé sept mois auparavant à 172 kilos.



Méconnaissable, Daniel Brélaz crée le buzz dans la classe politique vaudoise. Sa métamorphose surprend, étonne et parfois inquiète. Tout est pourtant sous contrôle à en entendre le syndic de Lausanne. Célèbre pour ses expertises électorales, le roi des calculs se passionne désormais pour les chiffres et pronostics de sa propre perte de poids.

«J'ai commencé mon régime le 21 juin à 172 kilos. Je pèse aujourd'hui 106 kilos. Je devrais franchir la barre des 100 dans le courant février, même je suis incapable d'estimer quelle semaine. Je perds nettement moins vite qu'au début, cela devient plus difficile.» La courbe fléchit, mais Daniel Brélaz l'avait prévu depuis le début. Il est même devenu expert des pièges alimentaires, comme ce sucre caché dans la viande séchée pour la rendre plus colorée.

Coup de vieux

Conséquence de sa perte de poids, le géant Vert donne l'impression d'avoir pris un petit coup de vieux. «C'est vrai, cela a fait ressortir quelques rides. Mon visage et mon cou ne changeront plus.» Même bientôt maigre, Daniel Brélaz n'a pas perdu son humour en évoquant son physique. «Je n'ai plus de graisse à perdre à ces endroits, tout comme aux jambes et aux bras. En revanche, j'ai encore un effort à faire pour mon ventre, qui était certes gigantesque.»